LA GACETA MARTES 14 DE OCTUBRE DE 2025

Santa Marta registra su "Villa Navideña" en la Oficina Española de Patentes y Marcas

- El Ayuntamiento consolida esta cita, que recibió más de **33.000 visitas** la pasada Navidad
- Cada año, la localidad decora la **plaza España** y su entorno con cientos de elementos navideños

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado el procedimiento para registrar la marca "Santa Marta Villa Navideña" en la Oficina Española de Patentes y Marcas, un órgano dependiente del Ministerio de Industria y Turismo, con el objetivo de proteger legalmente el nombre y garantizar la continuidad de este proyecto que en pocos años se ha convertido en un referente navideño en la provincia, que tan solo el pasado año recibió más de 33.000 visitas.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, explica que se ha tomado la decisión de registrar como marca 'Santa Marta Villa Navideña' "porque no queremos que alguien copie la idea, lo llame del mismo modo y nos impida seguir llamándolo así". "Desde el Consistorio queremos que siga creciendo y de ahí que queramos consolidarlo también de manera oficial para no tener ningún problema legal", explica.

Referente navideño en la provincia 'Santa Marta Villa Navideña', que comenzó a celebrarse hace ya tres ediciones como proyecto en firme, se ha consolidado como una de las ci-



Entrada de 'Santa Marta Villa Navideña' en la plaza de España. EÑE

EL DETALLE

NUEVO PROYECTO LUMÍNICO EN LA ISLA DEL SOTO

→ El Ayuntamiento aprobó la incorporación de 20.000 euros a 'Santa Marta Villa Navideña' para este año. Según Mingo: "Hemos recibido una subvención con la que queremos desarrollar un proyecto lumínico en la Isla del Soto"

tas más esperadas de la Navidad en el alfoz salmantino. Cada año transforma la plaza de España y su entorno en un poblado temático con más de 200 elementos decorativos, figuras gigantes, cascanueces, casitas de estilo nórdico, bastones de caramelo, iluminación especial, photocalls, atracciones, food trucks y una completa programación de talleres, conciertos y actividades familiares.

En cada edición, la villa recibe miles de visitas, lo que ha contribuido a dinamizar el comercio local y reforzar la imagen de Santa Marta como destino navideño. Varios equipos ya trabajan en la planificación decorativa y la programación de actividades para las próximas fiestas.

Con el registro de la marca, el consistorio pretende blindar el nombre y reforzar la identidad de un evento que se ha convertido en una seña de identidad del municipio y un símbolo de su dinamismo cultural y turístico.

La biblioteca de Villares ofrecerá este trimestre once actividades

Villares de la Reina—A lo largo del trimestre final del año, la biblioteca municipal de Villares de la Reina tiene previsto llevar a cabo un total de once actividades a las que se sumarán las puestas en escena de varias obras teatrales.

Así, el día 17 a partir de las 17:30 horas llegará, en forma de taller de collages, un homenaje a Carmen Martín Gaite en el que podrán participar hasta una veintena de personas. El día 24 habrá sesión de bebecuentos por la mañana en la guardería municipal y por la tarde desde las 19:00 horas cuentacuentos en la sala polivalente para niños a partir de 3 años.

En noviembre, el día 7 habrá sesión de cuentacuentos en la sala polivalente con la obra "Historias de siempre, contadas como nunca". El día 14 será el turno del teatro familiar con la obra "Gran Calibán", para niños a partir de 3 años. El 21 regresarán a la guardería los bebecuentos por la mañana y en sesión de tarde, a partir de las seis y media, habrá otro bebecuentos diferente en la sala polivalente destinado a niños de entre 6 meses a 2 años. El 28 de noviembre se cerrará el mes con un cuentacuentos a las siete de la tarde para niños a partir de 3

El mes de diciembre arrancará su propuesta con un bebecuentos el día 12 por la mañana en la guardeía y otro esa misma tarde, a las seis y media en la sala polivalente. El día 19 habrá cuentacuentos para niños a partir de 3 años a las siete de la tarde. Además, el programa "Teatro en la Escuela" llevará al colegio de Villares de la Reina dos actuaciones, una el día 18 de octubre y otra el 27 de noviembre, ambas por la mañana. **EÑE**

Santa Marta adapta el Museo José Fuentes para acoger obras geométricas

• La sección se abre con ocho piezas de **Manuela Cristovao** y de **Eduardo Sanz**

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha reestructurado una parte del espacio expositivo del Museo de Arte Contemporáneo José Fuentes dedicándola a artistas contemporáneos

que se han expresado a través de la geometría. "Este cambio esta motivado con el fin de ir estructurando los espacios de exposición en claves temáticas y por las recientes incorporaciones al Museo de las obras de dos artistas: Manuela Cristovao y Eduardo Sanz", señala la concejala de Cultura, Silvia González, quien añade que "este museo es una espacio que alberga una colección con 150 piezas de reconocidos artistas y es un centro que ha contribuido a la



Juan Carlos Bueno, Silvia González y José Fuentes. EÑE

modernización y transformación de Santa Marta a través del arte".

El edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, ha detallado que "la parte dedicada a la geometría se encuentra en la primera planta y cuenta con 8 obras de distintos artistas, gracias a la reubicación de algunas que ya existían en la colección y la incorporación de dos nuevas. Un nuevo reclamo para los amantes del arte contemporáneo". En concreto, en esta sección del MAC se encuentra la escultura de Manuela Cristovao, que nos invita a pensar en la distancia y proximidad de la naturaleza, y la de Eduardo Sanz, quien presenta una construcción geométrica con banderas que, más allá de su riqueza cromática, ocultan un código con un escrito dirigido a su amada. EÑE